
 

PETITION D’AOUT 2004 POUR L’AMENAGEMENT 
DU CHEMIN DE LA MARGUERITE 

 
Madame le Député - Maire, 

 
Nous, les riverains du chemin de la Marguerite et les habitants des quartiers 

limitrophes, souhaitons voir réaliser un lieu de promenade dans le quartier. Nous sommes tous 
concernés et favorables au projet d’aménagement du chemin, tel qu’il a été présenté par la 
mairie, et qui permettrait la réalisation d’un cheminement piétonnier vers le site archéologique 
d’Entremont. Nous souhaitons aussi que la vitesse des véhicules, qui continueraient à 
emprunter ce chemin malgré la réalisation de la rue César Ontano, soit limitée physiquement 
par un quelconque moyen pour permettre aux promeneurs et aux enfants qui les 
accompagnent de marcher en toute quiétude.  

Nous vous prions d’agréer, Madame le Député - Maire, l’expression de nos meilleurs 
sentiments.  
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